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ATA Nº 024/2025 

Aos 28 (vinte e oito) dias de março de 2025, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 
Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDPI, às 13h30, na Sala de Reunião dos Conselhos, na 
Secretaria Municipal da Assistência Social, localizado na Avenida Expedicionários, 291, 3° andar, 
prédio do Banco do Brasil, na cidade de Rolândia-PR. A Fernanda Buranello – Secretária Executiva 
dos Conselhos , iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e justificou a ausência 
Presidente do Conselho do Direito da Pessoa Idosa, a Srª Meire Aparecida Silva. Dando sequência, 
a vice-presidente Benedita Aparecida da Silva agradeceu a presença de todos e seguiu com a 
pauta, abrindo para inscrições nos assuntos gerais. Em seguida, a Srª Fernanda Buranello 
apresenta a documentação Atestado de Regularidade de Conselho – ARCPF, que comprovar por 
meio de normativos legais a existência e regularidade do Conselho. Em seguida reforça as 
entidades cairbar schutel e casa de repouso manaaim da deliberação Programa Cuida Mais 
Paraná, que veio do estado, no valor de R$ 50.000,00 para entidade cairbar schutel, R$ 80.000,00 
para entidade manaaim, para aquisição de equipamento. Em assunto geral, A Sr. Fernanda fala 
do Passeio na expoLondrina, no dia 08/04/2025, CCI juntamente com a Pastoral do Idoso. Em 
seguida fala da conferencia municipal que será realizada na data do da 27/06/2025 e precisa 
fazer a formação da comissão Organizadora. Em seguida sobre os Critério para “Viaja 60 +”, são 
destinadas 70 vagas para os idosos do CCI, foi discutido sobre os critérios: Não ter muitas faltas 
no CCI; Para Idosos do CCI que são conselheiros; Idosos que não tiveram oportunidade de viajar 
de longa distância; Autonomia (cuidados próprios, assim como, se atentar aos remédios que 
precisam ficar refrigerados, se houver). Critérios aprovados pela plenária. Não tendo mais 
assuntos a tratar a Srª Fernanda dá por encerrada a reunião. Participaram os conselheiros: 
ANTONIA CELIA, DAIANE CIRILO, JOÃO MARTINELI SILVONI, GUIOMAR SERPELONI, MARIÂNGELA 
PORTELLO CANUTO, BENEDITA AP DA SILVA, WANESSA CANTIERI, CAROLINE FRANCIELI FABRI 
DANTAS, ANTONIA MARIA PEREIRA DE OLIVEIRA, MARIA DE LOURDES SILVA. PARTICIPARAM 
COMO OUVINTES: EMANUELLE FONSECA. Justificaram Presença os conselheiros: Paula Tonin. 
Eu, Paula Biazin, Secretária dos conselhos, Lavrei A Presente Ata, Que Será Assinada Pelos 
Presentes. 

 

 


